
Gremium: Betriebsausschuss Umweltbetrieb
An den Vorsitzenden

Herrn Werner Thole,

29.08.2021

Zur Sitzung des Betriebsausschusses Umweltbetrieb am 07.09.2021 
stellen wir folgende Anfrage:

Wie ist die Vorgehensweise zur Umsetzung des Punktes 1.2.3 der 
beschlossenen NHS?
„Im Jahr 2030 ist das Abfallaufkommen in Bielefeld deutlich 
gesunken. Die Stadtbevölkerung sowie das ansässige Gewerbe und 
lokale Produzenten vermeiden Abfälle und nutzen bzw. produzieren 
Produkte aus zirkulärer Wertschöpfung“

Die unter dem Punkt 1.2.3 der Nachhaltigkeitsstrategie 
formulierten Zwischenpunkte sollen bereits im Jahr 2022 bearbeitet
sein. Hier möchten wir die Frage stellen, wie die Verwaltung dies 
realisieren wird. Bitte geben Sie uns bei der Beantwortung unserer
Anfrage möglichst detailliert Aufschluss über verantwortliche 
Stellen/ Abteilungen in der Verwaltung, geplante Projekte und 
aufgewandte Personal- und Geldmittel. Bitte erläutern Sie uns die 
Prozessschritte einer geplante Bürger*innen und insbesondere 
Unternehmensbeteiligung beim Umsetzungsprozess. 

Begründung:
Die Entwicklungen des Abfallaufkommens durch die Corona-Pandemie 
haben die Abfallentsorgung der Stadt Bielefeld für neue 
Herausforderungen gestellt. Insbesondere die Müllzunahme durch 
Online-Bestellungen und Außerhaus-Gastronomie hat enorm 
zugenommen. Dies erscheint für uns als zusätzliche Erschwernis für
die Realisierung zu sein.

Mit solidarischen Grüßen

Heike Wulf
Sachkundige Bürgerin                   
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